

ZONE

Masyarakat Desa Karanggintung Deklarasikan kemenangan untuk pasangan Imam - Mohamad Sonhaji

Totong Setiyadi - CILACAP.ZONE.CO.ID

Oct 20, 2024 - 22:31



Cilacap-Bertempat di cafe resto kopi sugara desa karanggintung kecamatan gandrungmangu kabupaten cilacap yang Dihadiri langsung oleh calon bupati Cilacap no urut 2 Imam Tobroni di sambut antusias warga desa karanggintung.

Masyarakat Desa karanggintung Kecamatan Gandrungmangu Cilacap secara tegas dan berkomitmen akan mendukung penuh Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Cilacap Imam - Muhamad Sonhaji (ISO),[20-10-2024](#).



..

.

Masyarakat Karanggintung percaya pasangan nomor urut 2 ini adalah sosok orang tua yang memiliki banyak pengalaman, jujur dan berintegritas,hal itu di sampaikan pada saat deklarasi kemenangan Imam -Sonhaji.

Rosikin sebagai tuan rumah dalam sambutannya mengucapkan selamat datang kepada rombongan calon bupati dan para tim kemenangan semoga dengan pemimpin yang baru bisa membawa Cilacap lebih bercahaya seperti seloganya,dirinya mengajak kepada Para tamu undangan untuk serius untuk memenangkan pasangan imam Sonhaji,

Sementara korcam kemenangan Imam- Sonhaji Gus anam mengajak para kordes sedesa karanggintung untuk bersama sama menyukseskan kemenangan pasangan imam Sonhaji di pilkada Cilacap.



Selanjutnya menurut Tim kemenangan Budi Santoso mengatakan dirinya akan berusaha sekeras tenaga untuk kemenangan Imam- Sonhaji,dirinya juga meminta dukungan dan kerja samanya kepada para tim kordes dan warga desa karanggantung untuk bersama sama memenangkan imam Sonhaji,kami disini tidak hanya memperjuangkan kemenangan pasangan Imam Sonhaji saja,tapi memperjuangkan kemenangan untuk kita semua warga Cilacap pada umumnya.

Calon Bupati Cilacap Imam Tobroni dalam paparannya menyampaikan apresiasi dan terimakasih kepada hadirin, kader, simpatisan partai pendukung, relawan yang sudah antusias membersamai pasangan kami, tanpa lelah, semangat, ini membuktikan kita kompak sejalan dan searah menuju Cilacap lebih Istimewa," sapanya,dan dirinya mendapatkan No urut dua yang melambangkan keistimewaan.saya hadir bukan untuk siapa siapa tapi untuk melayani masyarakat Cilacap umumnya,



Kami Hadir sebagai pelayan masyarakat, tidak dibebani oleh kekuatan yang diatur - atur, hadir bersama tim sukses, dalam kebersamaan kami di setiap sosialisasi dan pengkaderan.

Kami hadir semata - mata untuk menuju Cilacap yang berwibawa, Cilacap banyak keunggulan itu istimewa, perlu di gali dari banyaknya sektor, untuk menjadi Kabupaten yang disegani dari segala aspek.